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La vie dans la nouvelle alliance

Sabbat après-midi 19 juin 2021
La  communion  avec  Dieu  est  une  expérience

personnelle.  Le  cœur,  sous  la  direction  du  Saint-Esprit,
brûlera  de  l’amour  de  Dieu.  On  se  sent  comme  des
enfants  pleins  de  confiance.  Christ  ne  cherche  pas  les
personnes qui ont des mérites. Oh si chacun venait à Lui,
et Le laissait agir, Il le prendrait tel qu’il est ! Le Seigneur
désire  seulement que chacun Le reçoive et apprenne à
porter Son joug, et Ses fardeaux, afin que le ciel puisse
observer  qu’il  est  collaborateur  avec  Dieu.  Pourquoi
chacun de nous qui avons besoin d’aide et de repos ne
venons pas à Celui qui porte les fardeaux afin qu’il puisse
avoir lumière et vie ?

(Briller)  était  l’état  naturel  du  Christ.  Son  œuvre
même consistait  à  illuminer  ceux qui  l’entouraient...  La
lumière  signifie  révélation.  Et  la  lumière  doit  briller  au
milieu des ténèbres morales. Le Christ est tout pour ceux
qui  Le  reçoivent.  Il  est  leur  réconfort,  leur  sauvegarde,
leur  santé.  Hors  de  Christ  il  n’y  a  pas  de  lumière.  Le
moindre  nuage  entre  l’âme  et  Jésus  n’a  pas  de  raison
d’être. Son cœur plein d’amour ne désire qu’une chose :
combler l’âme des rayons lumineux de Sa justice. 

 
Lift Him Up, p. 221.

Quelle richesse exprimée par ces mots : « Je suis la
lumière du monde » (Jean 8.12). « Je suis le pain de vie »
(Jean 6.35). « Je suis le chemin, la vérité, et la vie » (Jean
14.6). « Je suis le bon berger » (Jean10.14). « Moi, je suis
venu afin que les brebis  aient  la  vie,  et  qu’elles  soient
dans l’abondance »  (Jean 10.10).  Voilà  le genre de vie
que  nous  devons  avoir,  et  nous  devons  l’avoir  avec
abondance. Dieu soufflera cette vie dans l’âme de tous
ceux qui meurent à eux-mêmes et vivent pour Christ. Mais
un total renoncement à soi-même est exigé. À moins que
cela ne prenne place, nous portons avec nous le mal qui
détruit  notre  bonheur.  Mais  quand l’ego  est  crucifié,  le
Christ vit en nous  (voir Galates 2.20), et la puissance de
l’esprit soutient nos efforts. 

Nous  devons,  chaque  jour,  nous  consacrer  au
service de Dieu et aller à Lui avec foi. Nous avons besoin
de nous humilier devant Dieu. C’est la première chose à
faire. Il faut soigneusement développer son sens critique
envers soi-même, et chercher ce qui empêche l’Esprit de
Dieu d’avoir accès à notre cœur. Car nous devons recevoir
le  Saint  Esprit.  Alors  nous  pourrons  être  revêtus  de  la
puissance qui nous permettra d’être victorieux avec Dieu.
                                                                                       Our
High Calling, p. 21. 

Le  ciel  tout  entier  s’intéresse  au  bonheur  de
l’homme. Notre Père céleste ne prive de la joie aucune de
ses  créatures...  Il  veut  non  seulement  les  purifier  du
péché et leur accorder la rédemption par son sang, mais
encore répondre aux soupirs de tous ceux qui consentent
à  se  charger  de  son  joug  et  à  porter  son  fardeau.  Il
cherche à communiquer la paix et la sérénité à tous ceux
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qui viennent à lui  (voir Matthieu 11.28) pour recevoir le
pain  de  vie  (voir  Jean  6.48-58).  Il  attend  de  nous
l’accomplissement de devoirs qui nous conduiront à une
félicité supérieure, à laquelle le rebelle ne pourra jamais
atteindre.  La  vie  réelle  et  joyeuse  de  l’âme,  c’est  de
posséder  Jésus-Christ,  l’espérance  de  la  gloire  (voir
Colossiens 1.27).
                                          Steps to Christ, p. 46 ; Le
Meilleur Chemin, p. 44.

Dimanche 20 juin 2021

La joie 
Quand  la  lumière  du  ciel  brille  sur  l'instrument

humain,  son  visage  exprime  la  joie  du  Seigneur  qui
demeure au plus profond de lui. C’est l’absence du Christ
dans l’âme qui rend les gens tristes et pleins de doutes.
C’est  le  besoin  de  sa  présence  qui  fait  de  leur  vie  un
pèlerinage plein de lamentations. Se réjouir est le thème
principal  de  la  Parole  de  Dieu  pour  tous  ceux  qui  Le
reçoivent. Pourquoi ? Parce qu'ils possèdent la Lumière de
la vie  (voir Jean 1.1-18). La lumière produit allégresse et
joie,  et  cette  joie  s'exprime dans la  vie  et  le  caractère
(voir Galates 5.22). 
                                                  The SDA Bible
Commentary, vol. 5, p. 1144 ; 
                                                Commentaire d’Ellen White
sur Jean 15.11.(R)

Quand  le  souffle  du  Saint-Esprit  couvre  l’âme,  la
volonté  et  les  forces  de  l’homme doivent  réagir  à  Son
influence.

Demeurer en Jésus c’est être gai, joyeux, heureux
en Dieu. Une amabilité contenue se manifestera dans la
voix ;  le  respect  des  choses  spirituelles  et  éternelles
inspirera  les  actes ;  des  chants  joyeux,  des  chants
célestes s’exhaleront des lèvres. C’est là le mystère de la
piété (voir 1 Timothée 3.16), difficile à expliquer, mais qui
se fait sentir. Un cœur obstiné et rebelle peut se fermer à
toutes les douces influences de la grâce divine et à toutes
les joies du Saint-Esprit ; mais les voies de la sagesse sont
des voies agréables, et tous ses sentiers sont paisibles.
Plus le contact avec le Christ est intime et plus les paroles
et  les  actions  manifesteront  la  puissance  de  sa  grâce
conquérante et transformatrice.
                                                      Testimonies for the
Church, vol. 4, p. 625 ;
                                                                        Messages à
la jeunesse, p. 429.

Après  avoir  guéri  la  femme,  Jésus  désira  qu’elle
reconnût le bienfait reçu (voir Luc 8.40-48). Il ne faut pas
jouir en secret des dons offerts par l’Évangile. Le Seigneur
nous demande de confesser ses bontés. « Vous en êtes
donc  témoins,  dit  l’Éternel :  c’est  moi  qui  suis  Dieu ! »
(Ésaïe 43.12.)

Le moyen choisi  du  ciel  pour  révéler  le  Christ  au
monde, c’est que nous confessions sa fidélité. Il nous faut,
bien  sûr,  reconnaître  sa  grâce  comme  elle  s’est
manifestée chez les saints hommes d’autrefois ; mais ce
qui  aura  plus  d’effet,  c’est  le  témoignage  de  notre
expérience  personnelle.  Nous  sommes  les  témoins  de
Dieu quand l’action d’une puissance divine se manifeste
en  nous.  Chaque  individu  a  une  vie  distincte  de  toute
autre,  et  une  expérience  essentiellement  différente  de
celle  des  autres.  Dieu  désire  que  notre  louange  monte
vers lui sous le signe de notre individualité. Ces actes de
reconnaissance  à  la  louange  de  la  gloire  de  sa  grâce,
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confirmés  par  une  vie  chrétienne,  agissent  avec  une
puissance irrésistible pour le salut des âmes.

… L’âme qui répond à la grâce de Dieu ressemblera
à un jardin arrosé. Sa vigueur germera promptement ; sa
lumière se lèvera dans l’obscurité et la gloire du Seigneur
resplendira sur elle. Souvenons-nous des tendres bontés
du Seigneur et de la multitude de ses grâces. Comme le
peuple d’Israël, dressons des pierres en témoignage, pour
y inscrire l’histoire instructive de ce que Dieu a fait pour
nous.
                                 The Desire of Ages, p. 347 ; Jésus-
Christ, p. 337, 338.
Lundi 21 juin 2021
Libérés de la culpabilité

(C’est) la volonté de Dieu de nous purifier de tout
péché, de faire de nous ses enfants, de nous permettre de
vivre  saintement.  Nous  pouvons  donc  demander  ces
grâces, croire que nous les recevons et remercier Dieu de
nous les  avoir accordées.  Il  ne tient qu’à nous d’aller à
Jésus pour être purifié et pour subsister devant sa loi sans
confusion ni remords. « Il n’y a donc maintenant aucune
condamnation  pour  ceux  qui  sont  en  Jésus-Christ »
(Romains 8.1).

Dès cet instant vous ne vous appartenez plus : vous
avez  été  racheté  à  grand  prix.  « Ce  n’est  pas  par  des
choses périssables, par de l’argent ou de l’or,  que vous
avez été rachetés... mais par le sang précieux de Christ,
comme d’un agneau sans défaut et sans tache » (1 Pierre
1.18,19). Par ce simple acte de foi en Dieu, le Saint-Esprit
vous  a  engendré  à  une  vie  nouvelle.  Vous  êtes
maintenant un membre de la famille divine, et Dieu vous
aime comme il aime son Fils.
                                          Steps to Christ, p. 51 ; Le
Meilleur Chemin, p. 49.

Les villes de refuge instituées pour l’ancien peuple
de Dieu étaient un symbole du refuge qui nous est offert

en  Jésus-Christ.  Par  l’effusion  de  son  propre  sang,  le
Sauveur  qui  avait  donné  à  Israël  des  villes  de  refuge
contre  le  danger d’une mort  temporaire,  a procuré  aux
transgresseurs de la loi de Dieu une sûre retraite contre la
seconde mort. Aucune puissance ne saurait lui ravir celui
qui  lui  demande  l’expiation  de  ses  fautes...  « Qui
condamnera ?  Jésus-Christ  est  celui  qui  est  mort ;  bien
plus,  il  est  ressuscité,  il  est  à  la  droite  de  Dieu,  et  il
intercède  pour  nous »  « afin  que  nous  trouvions  un
puissant encouragement, nous, dont le seul refuge a été
de saisir l’espérance qui nous était proposée »  (Romains
8.34 ; Hébreux 6.18).
           Patriarchs and Prophets, p. 516 ;  Patriarches et
Prophètes, p. 500.

Israël  avait  recouvré la faveur divine ;  il  regrettait
profondément son passé. Après avoir confessé ses péchés
avec larmes, et reconnu qu’il avait été traité avec justice,
il s’engagea à observer la loi divine. Il ne lui restait plus
qu’à manifester sa foi. Dieu ayant accepté sa repentance,
il pouvait se réjouir d’avoir reçu le pardon de ses iniquités.
(Voir Néhémie 8.1-18.)

… Tous les repentirs sincères procurent au croyant
une joie durable. Lorsqu’un pécheur cède à l’influence de
l’Esprit, il voit sa culpabilité et sa souillure jurer avec la
sainteté du grand médecin des âmes. Il se voit condamné
par ses transgressions ; mais qu’il ne se laisse pas aller au
désespoir, car le pardon lui a déjà été accordé. Il doit se
réjouir  lorsqu’il  a  le  sentiment  de  la  rémission  de  son
péché,  grâce à l’amour d’un Père céleste qui  pardonne
abondamment.  C’est la  gloire  de Dieu d’entourer  de sa
tendre sollicitude tous les pécheurs qui se repentent, de
bander leurs blessures,  de laver leurs péchés et de les
revêtir de la robe du salut.
               Prophets and Kings, p. 667, 668 ; Prophètes et
Rois, p. 506, 507.
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Mardi 22 juin 2021

Nouvelle alliance et nouveau cœur

Celui qui a goûté un jour l’amour de Jésus désire le
sentir  toujours  plus  profondément.  Il  sera  d’autant  plus
richement et abondamment exaucé qu’il aura fait part à
d’autres de ce qu’il  aura reçu. Chaque fois que Dieu se
révèle à l’âme humaine, celle-ci augmente sa capacité de
connaître et d’aimer. Son cri continuel est : Plus près de
toi.

La vie du Christ était une vie chargée du message
divin de l’amour de Dieu et il avait intensément hâte de
transmettre,  dans  une  riche  mesure,  cet  amour  aux
autres.  La  compassion  irradiait  de  son  visage  et  son
comportement était caractérisé par la grâce, l’humilité, la
vérité et l’amour. Chaque membre de son Église militante
doit manifester les mêmes qualités s’il veut se joindre à
l’Église  triomphante.  L’amour  du  Christ  est  si  vaste,  si
plein  de  gloire,  qu’en  comparaison,  tout  ce  que  les
hommes estiment grand devient insignifiant. Quand nous
sommes  capables  d’en  prendre  conscience,  nous  nous
exclamons :  Oh,  quelle profondeur que celle de l’amour
que Dieu a accordé aux hommes dans le don de Son fils
unique ! (Voir Éphésiens 3.14-19.)
   Our High Calling, p.  366 ;  Fundamentals  of  Christian
Education, p. 179.

Lorsque  Jésus  parle  d’un  nouveau  cœur,  il  fait
allusion  à  l’esprit,  à  la  vie,  à  l’être  tout  entier.
Expérimenter  un  changement  de  cœur  signifie  ôter
l’amour pour   le monde et  le  fixer sur  Christ.  Avoir  un
cœur nouveau c’est avoir un esprit nouveau, de nouveaux
buts et de nouveaux motifs. Quel est le signe d’un cœur

nouveau ?  C’est  une  vie  transformée.  C’est  une  mort
quotidienne et continuelle à l’égoïsme et à l’orgueil.

L’une des plus ferventes prières enregistrées dans
la Parole de Dieu est celle de David lorsqu’il supplia : « Oh
Dieu ! Crée en moi un cœur pur » (voir Psaume 51.10). La
réponse de Dieu à cette prière fut : « Je te donnerai un
cœur pur ». C’est une œuvre qu’aucun homme, à cause
de ses  limites,  ne  peut  accomplir.  Hommes et  femmes
doivent  commencer  par  le  commencement :  chercher
Dieu avec une profonde ferveur en quête d’une véritable
expérience  chrétienne.  Ils  doivent  sentir  le  pouvoir
créateur du Saint-Esprit et recevoir le cœur nouveau, qui
sera gardé doux et tendre par la grâce céleste. L’égoïsme
sera chassé de l’âme. Ils  travailleront avec zèle et d’un
cœur  humble,  en  accourant  à  Jésus  à  la  recherche  de
conseils  et  de  courage.  Alors  l’édifice  convenablement
assemblé, s’élèvera jusqu’à devenir un saint temple dans
le Seigneur.
                                        The SDA Bible Commentary, vol.
4, p. 1164, 1165 ;
                                   Commentaire d’Ellen White sur
Ézéchiel 36.25,26.(R) 

Ne vous  découragez  pas  en sentant  combien  vos
cœurs  sont  endurcis.  Chaque  obstacle,  chaque  ennemi
intérieur ne fait qu’augmenter le besoin que vous avez du
Christ.  Il  est  venu  enlever  le  cœur  de  pierre  et  vous
donner  un  cœur  de  chair  (voir  Ézéchiel  11.19 ;  36.26).
Attendez de lui  une grâce particulière  pour  vaincre vos
défauts les plus graves... Demandez à votre cher Sauveur
de vous aider à faire le sacrifice de toutes vos idoles et à
renoncer à vos péchés mignons. Que le regard de la foi
vous permette de voir Jésus se tenant devant le trône du
Père,  et  tendant  ses  mains  percées  pour  intercéder  en
votre faveur. Croyez que vous recevez des mains de votre
précieux Sauveur les forces dont vous avez besoin.
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                          The Sanctified Life, p. 90 ; Messages à la
jeunesse, p. 110.

Mercredi 23 juin 2021

Nouvelle alliance et vie éternelle

La mort du chrétien n’est qu’un sommeil, un repos
dans le silence et l’obscurité (voir Jean 11.11-14). Si vous
croyez,  votre vie est cachée avec le  Christ  en Dieu,  et
« quand le Christ, votre vie, paraîtra, alors vous paraîtrez
aussi avec lui dans la gloire » (voir Colossiens 3.3,4).
Le cri qui a retenti sur la croix : « Tout est accompli » (voir
Jean 19.30) a  été  entendu même parmi  les  morts.  Il  a
traversé les parois des sépulcres et ordonné à ceux qui
dormaient de se relever.  (Voir  Matthieu 27.50-53.) Il  en
sera de même quand la voix du Christ se fera entendre du
ciel. Cette voix pénétrera jusque dans les sépulcres, elle
en brisera les barres, et ceux qui sont morts en Christ se
lèveront  (voir  1 Thessaloniciens  4.15-17).  Quelques
sépulcres seulement furent ouverts lors de la résurrection
du Sauveur ; mais, lors de son retour, tous les morts qui
lui  sont  précieux  entendront  sa  voix  et  seront  revêtus
d’une vie glorieuse, immortelle. La même puissance qui a
ressuscité  le  Christ  d’entre  les  morts  fera  revivre  son
Église  et  la  glorifiera  avec  lui,  au-dessus  de  toute
principauté,  de  toute  puissance,  et  de  tout  nom qu’on

peut nommer non seulement en ce siècle-ci, mais aussi
dans le siècle à venir (voir Éphésiens 1.15-21).
                                          The Desire of Ages, p. 787 ;
Jésus-Christ, p. 789.

(Le)  Christ  est  la  vie  même  (voir  Jean  1.1-14 ;
11.25). Il est la source de toute vie, lui qui a souffert la
mort afin d’anéantir celui qui avait la puissance de la mort
(voir  Hébreux  2.14).  Il  y  a  du  baume  en  Galaad  (voir
Jérémie 8.22), il y a aussi un puissant Médecin. Le Christ a
subi la mort la plus atroce dans les circonstances les plus
ignominieuses afin que nous puissions avoir la vie. Pour
vaincre  la  mort,  il  donna  sa  vie ;  mais  il  est  sorti  du
tombeau  et  les  myriades  d’anges  qui  assistèrent  à  sa
résurrection entendirent ses accents de joie triomphante,
alors  que,  s’élevant  au-dessus  du  sépulcre  de  Joseph
d’Arimathée, il proclamait : « Je suis la résurrection et la
vie. »
         The Faith I  Live By, p.  51 ;  Témoignages pour
l’Église, vol. 2, p. 567.

Quand nous sommes nés d’en haut, nous avons le
sentiment qui était en Jésus, qui l’a fait  s’abaisser pour
nous sauver. Alors nous ne recherchons pas les premières
places  (voir  Matthieu 23.1-11 ;  Luc 14.7-11).  Notre seul
désir est de rester assis aux pieds de Jésus et d’apprendre
de lui (voir Luc 10.38-42). Nous comprenons alors que ce
qui  donne  de  la  valeur  à  notre  œuvre  ce  n’est  pas
l’ostentation et le bruit que nous pouvons produire dans le
monde par une activité dévorante. Notre œuvre vaut en
proportion  de  la  mesure  du  Saint-Esprit  qui  nous  est
départie.  La  confiance  en  Dieu  engendre  de  saintes
qualités intellectuelles qui nous permettent de posséder
nos âmes par la patience.
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… Dès que nous entrons dans le repos de Jésus, le
ciel commence ici-bas. Il nous invite : Venez, apprenez de
moi  (voir  Matthieu  11.28,29) ;  nous  répondons,  nous
allons  à  lui,  et  pour  nous  commence  la  vie  éternelle.
S’approcher constamment de Dieu par le Christ, c’est le
ciel.  Et  plus  nous  demeurons  dans  ce  bonheur  céleste,
plus nous voyons la gloire s’ouvrir devant nous ; plus nous
apprenons  à  connaître  Dieu,  plus  intense  est  notre
bonheur. Aussi longtemps que nous marchons avec Jésus,
nous sommes comblés par son amour,  rassasiés par sa
présence. 
                           The Desire of Ages, p. 330, 331 ; Jésus-
Christ, p. 322, 323.

Jeudi 24 juin 2021

Nouvelle alliance et mission  
Les âmes qui sont unies au Christ ne peuvent mener

une vie étriquée. Ceux qui aiment Jésus de tout leur cœur,
de tout leur esprit et de toute leur âme, et leur prochain
comme  eux-mêmes,  ont  de  nombreuses  occasions
d'utiliser leurs capacités et d'exercer une influence. Aucun
talent  n'est  destiné  à  être  employé  pour  notre  plaisir
personnel. Notre moi doit mourir  (voir Jean 12.24,25), et
notre  vie  doit  être  cachée avec  le  Christ  en  Dieu  (voir
Colossiens 3.3).

Le Seigneur nous invite à considérer notre âme tout
comme le Christ l'a fait – pour autant que nous puissions
le  comprendre.  Jésus  est  mort  afin  de  pouvoir  sauver
l'homme  de  la  ruine  éternelle.  Ainsi,  nous  sommes
appelés à considérer qu'il nous a rachetés. « Vous n'êtes
pas  à  vous-mêmes. »  « Car  vous  avez  été  rachetés  à
grand prix. Glorifiez donc Dieu dans votre corps et dans
votre  esprit  qui  appartiennent  à  Dieu. »  (1 Corinthiens
6.19,20.) Toutes les facultés de notre esprit, de notre âme
et de notre corps appartiennent au Seigneur. Notre temps

lui  appartient.  Nous  devons  nous  placer  dans  les
meilleures dispositions possibles pour le servir, en restant
sans cesse unis au Christ et en méditant chaque jour sur
l'immense sacrifice qu'il  a consenti pour nous pour que,
par lui, nous puissions être justes aux yeux de Dieu.
                              In Heavenly Places, p. 60 ; Dans les
Lieux célestes, p. 63.

Chaque  moment  de  notre  vie  est  d'un  intense
intérêt.  L'existence n'est pas un jeu, mais un fait  d'une
redoutable  importance,  chargé  d'éternelles
responsabilités. Si nous la considérons à ce point de vue,
nous  comprendrons  notre  besoin  du  secours  divin  et
aurons la conviction que la vie sans Dieu est une faillite
complète. Mais si le Christ habite en nous, nous aurons
une  raison  de  vivre.  Nous  serons  aussi  pénétrés  de  la
conviction que, sans la puissance de la grâce de Dieu et
de  son  Esprit,  nous  ne  pouvons  atteindre  l'idéal  élevé
placé devant nous. Nous sommes appelés à acquérir un
caractère d'une perfection divine, et, alors que nous nous
efforcerons  de  satisfaire  aux  exigences  du  ciel,  nous
serons stimulés, notre esprit sera équilibré et l'inquiétude
de notre âme s'évanouira dans le repos en Christ.
   That  I  May Know Him, p.  85 ;  Pour  mieux connaître
Jésus-Christ, p. 87.

Une  personne  vraiment  convertie  est  remplie  de
l’amour  divin  et  s’efforce  de  faire  partager  sa  joie  à
d’autres. Le Seigneur veut que son Eglise manifeste les
splendeurs  de  la  sainteté,  et  les  vertus  de  la  religion
chrétienne. Le ciel doit  se refléter dans le caractère du
croyant. Il faut que ceux qui sont encore dans les ténèbres
entendent les cantiques de louanges et d’actions de grâce
de  ce  dernier.  En  cherchant  à  faire  du  bien  à  nos
semblables,  nous devons exprimer  notre  gratitude pour
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l’Evangile  de  Jésus-Christ,  pour  ses  promesses,  ses
assurances.
 Le devoir, mais aussi le plaisir de tout serviteur est
d’exalter le Christ aux yeux du monde. C’est là le but de
tout véritable travail. Que le Christ apparaisse et que le
moi  disparaisse,  caché  en  lui  (voir  Colossiens  3.3).  Le
sacrifice qui a le plus de valeur est le sacrifice de soi.

Tout  autour de nous des portes  s’ouvrent  pour  le
service. Nous devons nous familiariser avec nos voisins et
chercher à les conduire  au Christ.  C’est ainsi  que nous
aurons  son  approbation  et  sa  collaboration. A  Call  to
Medical Evangelism and Health Education,  p. 26 et 27 ;
Témoignages  pour  l’Église,  vol.3,  p.356, Le  Ministère
évangélique, p.  473 et Témoignages pour l’Église, vol. 3,
p.440.
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Pour aller plus loin :

Avec Dieu chaque jour, « Vie  abondante  en Christ »,  p.
311 ;

Sons and Daughters of God p. 100, « God Promises Us a
New Heart of Flesh »[ Dieu nous promet un nouveau cœur
de chair].

 « Je  vous donnerai  un cœur nouveau, et  je  mettrai  en
vous un esprit nouveau ; j'ôterai de votre corps le cœur de
pierre, et je vous donnerai un cœur de chair. »  (Ézéchiel
36.26.)

Les jeunes en particulier sont perplexes concernant
l'expression : « un cœur nouveau ». Ils ne savent pas ce
que  cela  veut  dire.  Ils  s'attendent  à  un  changement
spécial dans leurs sentiments. Des milliers ont trébuché

du fait de cette erreur au point de tomber, ne comprenant
pas l'expression : « vous devez naître de nouveau »  (voir
Jean 3.1-16). Lorsque Jésus parle d'un cœur nouveau, Il
veut dire l'esprit, la vie, l'être tout entier. Avoir le cœur
changé,  c’est  ne plus  aimer ce que le  monde aime,  et
fixer ses yeux sur le Christ. Avoir un cœur nouveau, c’est
avoir  un  esprit  nouveau,  des  objectifs  nouveaux,  des
motivations  nouvelles.  Quel  est  le  signe  d'un  cœur
nouveau ? – une vie transformée. Chaque jour, à chaque
heure  on  meurt  à  soi-même,  à  son  égoïsme  et  à  son
orgueil.

Alors se manifestera un esprit de bienveillance, non
pas occasionnellement, mais continuellement. Il y aura un
changement  décisif  dans  l'attitude,  dans  le
comportement, dans les paroles et dans les actions vis-à-
vis  de  ceux  avec  lesquels  on  est  en  contact.  On  ne
soulignera pas leurs infirmités, on ne les placera pas sous
une lumière défavorable. On agira à la façon de Christ…

Au lieu d'exposer et de publier les fautes de votre
prochain,  vous  ferez  les  efforts  les  plus  patients  pour
guérir  et  réparer…  Un  homme  dur  est  sans  finesse,
vulgaire ; il n'est pas spirituel; il n'a pas un cœur de chair,
mais un cœur aussi dur que la pierre. La seule chose qui
puisse l'aider est de tomber sur le Rocher et d'être brisé
(voir  Matthieu  21.42-44).  Le  Seigneur  placera  de  telles
personnes dans le  creuset  des épreuves et  les  épurera
comme l'or est épuré. Lorsqu'il peut voir sa propre image
réfléchie en eux, Il les mettra à part… La religion de Christ
consiste,  pour  Lui,  à  prendre  possession  de  l'être  tout
entier,  et  de  donner  force  et  puissance  à  toutes  ses
facultés, les renouvelant, les purifiant et les raffinant. Elle
se manifeste sans arrogance sans paroles prétentieuses,
mais dans une vie droite et désintéressée.

Seule la puissance de Dieu peut changer un cœur de
pierre en un cœur de chair. » 

7 Attention modification d’adresse : www.egw.advent-verlag.ch/f


	Citations d’Ellen White en complément à l’étude de la Bible par l’École du Sabbat

